



4 Pièces

112 m²

Réf. 10032

1 795 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'une petite résidence de luxe avec piscine, à quelques minutes de Monte-Carlo, ses restaurants et son resort. Magnifique appartement de 112 m² offrant une vue mer panoramique depuis sa terrasse de plus de 100 m² et son toit-terrasse. L'appartement est très bien entretenu et dispose de vastes espaces de vie ainsi que de trois chambres, de deux box fermés dans le garage de la copropriété et d'une cave. Idéal pour y vivre toute l'année ou pour en profiter comme résidence secondaire. Possibilité d'acquérir un appartement deux pièces, à l'étage inférieur de la résidence. Bien vendu soumis au ...

In a small luxury residence with swimming pool, a few minutes from Monte-Carlo, its restaurants and its resort. Magnificent 112 m² apartment with a sea view panoramic from its terrace of more than 100 m² and its roof terrace. The apartment is very well maintained and has ample living areas as well as three rooms, two closed boxes in the garage of the condominium and a cellar. Ideal for living all year round or to enjoy as a second home. Possibility to acquire a two-room apartment, on the lower floor of the residence. Property sold subject to copropriété status. Information on the risks to which this ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT

1 avenue Denis Séméria - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

